

校訓

自立・創造



平成22年11月4日 尼崎市立若草中学校(第11号)

> http://www.ama-net.ed.jp/ school/J07/index.html

# 「若草の文化の花」が咲いた一週間

「文化発表会」「芸術鑑賞会」「わくわくオーケストラ」終わる

10月の「文化週間」が終わりました。

22 日(金)一日 文化発表会(展示発表·舞台発表)

26日(月)午後 芸術鑑賞会(中国大黄河雑技団)

27日(火)午後 わくわくオーケストラ(1年生が兵庫県立文化芸術センターへ)

文化発表会では、大勢の保護者の方が来てくださり、生徒たちの日ごろの「文化」に関する成果発表を最後まで温かく見守ってくださいました。ありがとうございます。

生徒たちは、この晴れ舞台で今までで一番よいパフォーマンスをしてくれました。少しは、観る者に「感動」を与え、演じる者自らが「達成感」を味わえたのではないかと感じます。特に生徒会執行部・吹奏楽部は、発表会を大いに盛り上げてくれました。また、各クラスの合唱も日ごろの練習で「集団の力」が発揮されていたかどうかに課題は残りますが、本番では見事に「一つ」になれていました。あとは「より質の高い合唱を完成させる喜び」を味わえるようになると最高ですね。来年に期待します。

各学年の合唱コンクールの結果を紹介します。

3年 2年 1年 優勝 2組 3組 3組

2・3 年は大接戦でしたが、男女のハーモニーのバランスのわずかな差で決





まりました。なかでも、3年2組は「若草」を代表して11月5日(金)の「中高合同音楽祭」に出場します。アルカイックホールでの熱唱を、ぜひご覧にいらしてください。

生徒の感想文を紹介します。

夏休みに入る前に、ピアノの楽譜とCDガ渡された。私は3 年間ピアノを弾くことになって、今までは緊張とかはなかった のに、中学校生活最後の文化発表会だと思うと、とても緊張し ていた。私は今までに何も優勝したことがなかったから、この 文化発表会に懸けていました。夏休みは受験勉強もしないとい けなかったので、ピアノにはなかなか時間がとれなくて不安で した。2学期が始まって文化発表会の練習が始まると、女子は ほぼ頑張って優勝しようと思っている人が多くてやりやすか ったです。男子は、やる気があるのか分からない人が多くてい やでした。最初は男女分かれていたので、女子の声とピアノを 合わせて練習すると、みんなが真剣できれいな声ですごいなと 感動しました。しかし、男女が併せて練習するときは、女子は 男子に怒ってしまう状態で、一つのことにクラスが一つになっ て頑張るというのは無理なのかなあとあきらめかけていまし た。男子がなかなか本気になってくれないので、優勝は無理や って何回も思いました。でも国包先生や私達女子が男子を引っ 張って、本番二日前の練習、そして当日昼休みの練習態度は見 違えるくらいすごい迫力を感じました。これなら優勝できると 思い、本番に臨みました。

女子の一部は一組の歌が終わると泣いていて不安になったけど、信じていました。結果発表の時はどきどきで早く言って!と思いました。「二組が優勝」と言われたときは友達一緒に大喜びしました。現実か嘘か分からないくらいびっくりして、あの感動は一生忘れられないなと思いました。

みんなで何か一つのことを頑張ることは、難しくもあり、でもそれを達成できたときに、大きな「やりがい」を感じることができるんだなと実感しました。私は、最後まであきらめなくてよかったと本当に思いました。

三年生もあと少し、受験もあきらめずに、自分自身ができることを精一杯頑張りたいと思います。最後の文化発表会での優勝は、一生の宝物です! 3年2組 中前 寧々











# 尼崎市立中学校総合体育大会

10 月 16 日(土)、真っ青な秋晴れの下で、尼崎市記念 公園陸上競技場において「第 47 回尼崎市立中学校総 合体育大会」が行われました。開会式では、本校吹奏

楽部が小田南中との見事な合 同演奏を見せてくれました。 本校代表の38名の生徒が全力 を尽くしてくれました。

主な成績を紹介します。

## 女子は総合4位でした

3 年女子 400m リレー<mark>第 1 位</mark>

平田・木曽・中竹・川野 共通女子走幅跳び **第3位** 

中谷智紘(3-2)

1・2年女子 1000m 第4位 中川夏那(2-3)

#### その他の入賞者

女 100m 走 5 位 平田(3-1) 女走高跳び 6 位 野澤(3-2) 男 100m 走 6 位 平田(2-2) 男 1500m 走 6 位 永野(2-2) 男 1500m 走 5 位 永野(3-2) 男走高跳び 5 位 石埜(3-2) 本校代表の38名 3年女子400mリレー



応援してくださった生徒、保護者の皆さん、補助員で動いてくれた陸上部、ありがとうございました。

### 幸せの種まきキャンペーン

10月27日(水)の午後、体育館でボランティアのお話しを聞きました。講師はSYD(文科省所属の教育団体)から青木冨造氏と山口千恵子氏が来られました。ストリートチルドレンのDVDを見ながら「小さな一歩から始める国際協力」の必要性を訴えられました。多くの生徒が心を揺さぶられました。その感想です。

「私は今まで子どもは大人や世間に"守られる"ことが当たり前だと思っていました。けどそれは違っていて、同じアジアの子どもたちはゴミを拾って毎日働き、大人すなわち親を一生懸命守っていました。貧しい国の人たちはとてもしたたかで優しいと思います。男女年齢問わずあこがれます。それに、ある女の子が『どんなに貧しくておなかがすいても、盗みや悪いことはしない』と言っているのを聞いて、追い込まれて極限状態になっても自分を見失わないというところに感激しました。貧しい国の人たちの『夢』がひとりでも多く

かないますように!」(3年女子)

#### 【市内新人大会】

サッカー 第2位(阪神新人大会出場決定) 準決勝で朝鮮中に完勝。決勝で小田南に惜敗。



男子卓球 団体 3 位 (阪神新人大会出場決定)11/17 初戦で小田北中に負けたが、園田東に完勝する 女子バスケ 阪神新人 1 回戦で伊丹北中に 5 点差惜敗 尼崎市読書感想文コンクール 本館2 階廊下に展示中 準特選 大野直子(2-2)「想像して創造する」を読んで 尼崎市「税」の作文コンクール **尼崎市納税貯蓄** 組合連合会長賞 平田あかね(3-1)「税のお話し」